

A la découverte du parcours d'Ariane Renuart

Après avoir suivi des formations en relation d'aide, la Kinésiologie a croisé ma route à mon plus grand bonheur.

Tout d'abord, en consultant moi-même, elle a été une aide précieuse dans mon cheminement personnel, une technique que j'ai pu expérimenter et apprécier pour faire face aux difficultés de mon quotidien.

L'envie de connaître plus sur la technique m'a amenée à suivre des formations qui se sont révélées passionnantes.

Enfin, l'impérieuse nécessité de partager ces connaissances dans la pratique active de la Kinésiologie m'apporte une satisfaction quotidienne.

Il serait utopique de croire que l'individu peut changer le cours des événements. Mais il est tout-à-fait possible de changer la perception de ce qu'il vit en donnant un éclairage différent.

En levant les blocages et stress, j'ai pu décider de « colorer » ma vie, d'élargir mon champ de vision et compréhension.

J'ai donc arrêté de focaliser uniquement sur « ce qui ne allait pas » de mon point de vue.

Ce nouvel éclairage amène une vision globale de la réalité (le négatif comme le POSITIF), bien-être, apaisement, ancrage, un équilibre nécessaire dans notre monde actuel. Energie et bien-être retrouvés, je me suis recentrée sur ma vie, j'ose être MOI en faisant les choix qui me correspondent.

Si vous avez envie de prendre les choses en main, je vous propose de VIVRE, au quotidien, les bienfaits de la kinésiologie car cela vaut tous les longs discours & arguments convaincants.

Partager un bout de chemin avec la personne en consultation me procure un réel plaisir.



Ariane Renuart

Route de l'Etat 60
6567 Merbes Sainte Marie
Tel : 0491 / 969670

Membre de la fédération belge de kinésiologie
One Brain - Touch - Brain Gym
Choix de naître - Méthode Félicitée - Fleurs de Bach - Reiki

lesmerbiens@skynet.be

TVA 0844.629.775

« Tu te consacres du temps, c'est le plus beau des cadeaux que tu puisses te faire »